



Zwei Kindermetten in Wildenwart

Beitrag

Um möglichst vielen Kindern und Familien die Gelegenheit zu geben, an Heilig Abend eine Kindermette zu besuchen, entschieden sich die Mitglieder vom Wildenwarter Pfarrgemeinderat, an zwei Örtlichkeiten zusammenzukommen. Eine Kindermette war in Oberreit vor der dortigen Antonius-Kapelle und eine zweite fand in der Christkönigskirche, ebenfalls am nachmittag statt. Dank des freundlichen Wetters und Dank vieler Ehrenamtlicher bei Vorbereitung und Gestaltung gab es eindrucksvolle Feierlichkeiten zur Einstimmung auf das heurige Weihnachtsfest.

Fotos: PGR/Anita Aicher/Susi Till – Eindrücke von der Kindermette in Oberreit bei der Antonius-Kapelle.

















Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Heilig Abend
5. Kindermette